

Volkskulturpreis 2022 für die Landjugend OÖ

OÖ/LINZ. Die Landjugend OÖ erhält den Volkskulturpreis 2022 des Landes OÖ für ihr von Tips präsentiertes großes „Erntedankfest – Österreich in seiner Vielfalt“. Tausende Besucher folgten der Einladung zum Erntedankfest in der Linzer Innenstadt am 18. September und erlebten einen Tag, der die Landwirtschaft und Traditionen in Österreich widerspiegelte. Überreicht wird der Preis am 29. November im Landhaus Linz.



Foto: Julian Quirchmayr

Alle Inhalte zum Thema



Lindner will Ausgehzeiten „harmonisieren“

OÖ. Der neue Landesrat für Jugendschutz, Michael Lindner (SPÖ), will in der Neufassung des oö. Jugendschutzgesetzes die Ausgehzeiten harmonisieren und damit jeweils um eine Stunde nach hinten verschieben. Ein weiteres Thema: ein Verbot von rauchbaren CBD-Produkten und tabakfreien Nikotinbeutel (Snus-Tabak) für Minderjährige.

Alle Inhalte zum Thema



Nächster Grundkurs der Journalistenakademie

OÖ. Berufs- oder studienbegleitend die Arbeit bei Medien kennenlernen kann man bei den Grundkursen der OÖ. Journalistenakademie. An 14 über ein halbes Jahr verteilten Seminartagen lernt man dort die Grundlagen der journalistischen Arbeit. Der nächste Kurs beginnt im Februar 2023, Infos/Bewerbung: www.journalistenakademie.at

Alle Inhalte zum Thema



GESPRÄCHE

Dialog zum Thema Rad

WELS. In der Stadt fällt das Radfahren leichter. Aber wie sieht es mit dem Umland aus? Vertreter von Gemeinden, Land, Behörden und auch großen Firmen erarbeiteten beim Radinfrastruktur-Dialog der Radmodellregion konkrete Ansätze, um die Infrastruktur in der Region zu verbessern.

Einige Firmen wie Foniuss, wo der Dialog auch stattfand, Klinikum oder Hofer waren ebenfalls anwesend. Hier werden viele Initiativen gesetzt, um den Mitarbeitern – sofern es möglich ist – das Pendeln mit dem Rad zur Arbeit zu erleichtern. Das beginnt bei ordentlichen Abstellplätzen und reicht hin zu Dienst-E-Bikes. Insgesamt ging es viel um Vernetzung und Informationsaustausch unter den Teil-



Teilnehmer bei dem Treffen in der Diskussion

Foto: Klimabündnis

nehmern. Grundsätzlich ist man sich einig, dass es nur kommunenübergreifend zu Lösungen wie Radwegen kommen kann. Neuigkeiten aus der Radmodellregion präsentierten Christian Hummer, Landes-Radverkehrsbeauftragter, und Robert Stögner, Leiter des Mobilitätsbereichs des Klimabündnis Oberösterreich. Für mehr Klarheit zur

sicheren Gestaltung von Kreuzungen wurde bei der TU Wien eine Studie zum Thema Flächenmarkierungen im Kreuzungsbereich beauftragt und in der Radmodellregionsgemeinde Marchtrenk durchgeführt. Das Resultat ist eine klare Empfehlung, den Radverkehr bevorrangt queren zu lassen und diese Radfahrerüberfahrten flächig einzufärben. ■

WOHNPROJEKT

„Hygge“ fertiggestellt

LAMBACH. Mit diesem österreichweit einzigartigen Neubaukonzept setzt Trio Development aus Thalheim neue Maßstäbe bei der E-Mobilität für Wohnanlagen. Insgesamt 14 moderne Eigentumswohnungen wurden im Rahmen des Projekts Hygge Lambach gebaut. Die neuen Wohnungen wurden in 15-mo-

natiger Bauzeit in nachhaltiger Holzbauweise in der Leitenstraße errichtet und haben eine Größe von 51 bis 74 Quadratmeter. In Lambach wurden alte Gebäude und nicht mehr verwendete Lagerhallen in unmittelbarer Zentrumsnähe abgerissen und ein neues modernes Wohngebäude errichtet. ■



VP-Bürgermeister Johannes Moser (li.) mit Trio-Geschäftsführer Wolfgang Mairhofer

Foto: Trio



Foto: istockphoto, martin-dm

Ein gutes Foto ist viel wert!

BEWERBUNGSFOTO

Kostenlos

WELS. Das Bewerbungsfoto ist zwar relativ klein, spielt aber bei der Bewerbung eine große Rolle, da es einen ersten Eindruck vermittelt. „Alles Bewerbung – Wir haben ein Foto für dich“ lautet daher das Motto am Mittwoch, 23. November im Jugend-Service Wels, Vogelweiderstraße 5. Dort haben Jugendliche von 14 bis 17 Uhr die Chance, ein kostenloses Bewerbungsfoto anfertigen zu lassen. Die JobCoaches stehen außerdem mit Tipps und Tricks rund um das Thema Bewerbung zur Seite. ■